

Conférence

L'ECOLE RESPONSABLE : LES NOUVELLES REGLES DU JEU

Mardi 5 juin 2018 – Ecole Saint-André

216-220 Chaussée de Boondael – Ixelles

Inscription obligatoire via le site de l'AP
(<https://parents-sasp.org/>)

Le Pacte pour un Enseignement d'excellence est fondé sur une ambition commune à l'ensemble des partenaires de l'école : renforcer la qualité de l'enseignement pour tous les élèves.

Le Pacte propose une nouvelle approche de la gouvernance des écoles basée sur l'autonomie et la responsabilisation des PO et des écoles par l'intermédiaire d'un plan de pilotage élaboré au sein de chaque établissement.

Alain Eraly démontrera comment ces plans de pilotage visent à permettre le passage d'une logique d'inspection et de respect des règlements à une logique de résultat avec, à la clé, la mise en avant d'une série de valeurs: transparence, responsabilité, reconnaissance du travail accompli et dynamique d'auto-évaluation, d'apprentissage et d'amélioration.

Alain Eraly, professeur en sociologie de l'ULB, a également présidé le groupe de travail du Pacte pour un enseignement d'excellence sur l'amélioration du pilotage et de l'accompagnement du système scolaire.

Une conférence
animée par Alain
Eraly, professeur
à l'ULB.



PACTE ENSEIGNEMENT
POUR UN D'XCELLENCE

ORGANISEE PAR :



ASSOCIATION DES PARENTS
DE L'ÉCOLE SAINT-ANDRÉ



ÉCOLE SAINT-ANDRÉ